

II-11857 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 5961 IJ

1990 -07- 06

A N F R A G E

der Abgeordneten Dr. Partik-Pablè, Haigermoser, Dkfm. Bauer
an den Bundesminister für Inneres
betreffend politische Nachbesetzung der Stadthauptmänner.

Den unterfertigten Abgeordneten sind Informationen zugekommen, wonach anlässlich einer Sitzung des Wiener Stadtsenates eine offizielle Anfrage an den Polizeipräsidenten über die Nachbesetzung der Stadthauptmänner für die Bezirke Landstraße und Neubau gerichtet worden sei. In Beantwortung dieser Anfrage habe Polizeipräsident Dr. Bögl erklärt, daß die gegenständlichen Posten nicht ausgeschrieben würden und der Polizeipräsident daher auch nicht in den Bestellungsvorgang eingebunden sei. Derzeit fänden jedoch Gespräche mit dem Bundesminister für Inneres und dem Sicherheitssprecher der ÖVP Dr. Ettmayer über die Neubesetzung der gegenständlichen Posten statt. Da diese Gespräche noch nicht abgeschlossen seien, könne der tatsächliche Zeitpunkt der Nachbesetzung noch nicht genannt werden.

Die unterfertigten Abgeordneten richten in diesem Zusammenhang an den Herrn Bundesminister für Inneres nachstehende

A n f r a g e :

- 1) Entspricht es den Tatsachen, daß Sie Gespräche mit dem Sicherheitssprecher der ÖVP über die Neubesetzung der Stadthauptmänner-Posten für den 3. und 7. Gemeindebezirk geführt haben bzw. noch führen?
- 2) Ist es Praxis, daß vor derartigen Neubesetzungen generell das Einverständnis des Sicherheitssprechers der Koalitionsparciei eingeholt wird?
- 3) Werden auch andere Posten innerhalb Ihres Ressorts im Einvernehmen mit dem Koalitionspartner vergeben?

- 4) Findet die Vorgangsweise, diese Posten nicht öffentlich auszuschreiben, eine gesetzliche Deckung und, wenn ja, welche Veranlassungen werden Sie treffen, um in Zukunft auch derartige Posten öffentlich auszuschreiben?
- 5) Welche Personen wurden in den letzten beiden Jahren als Stadthauptmänner eingesetzt?
- 6) Welche Personen haben die Verhandlungen mit dem Sicherheitssprecher der ÖVP eingeleitet?